

## Boussac

# L'association « Sur les chemins de Boussac et du Ségala » garde le rythme



L'association « Sur les chemins de Boussac et du Ségala » s'est réunie récemment pour son assemblée générale. En commençant par le bilan de l'année écoulée, il est fait état de la mise en place des randonnées régulières programmées le matin du dernier dimanche du mois et dont l'expérience donne tous les signes d'encouragement. Innovation également avec la rando nocturne qui fut un réel succès, et ce malgré des conditions climatiques aléatoires. Pas de travaux particuliers réalisés sur les chemins cette année et l'exercice financier se conclut par un solde positif de 3 000 €. L'association tient à remercier la municipalité pour ses diverses participations.

Toujours des projets sur les chemins de Boussac et du Ségala.

Après renouvellement et reconduction du bureau, les projections pour la nouvelle saison se traduisent par une reconduction de ces activités, auxquelles viendront s'ajouter des interventions sur les chemins avec entre autres le renouvellement de passerelles à Marsende. Est également programmée une journée (21 mai ?) avec une balade qui pourrait se terminer autour du four à pain pour une collation collective. Il fut également évoqué la participation à la journée festive des enfants qui doit avoir lieu le 11 décembre dans le cadre des fêtes de fin d'année.